
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜祝！人口 10 万人突破＞ 
平成３０年５月２９日印西市は人口 10 万人を突破しました。 

～以下印西市ＨＰより 

 印西市は、平成 30 年 5 月 29 日に人口 10 万人を

突破しました。[2018 年 5 月 29 日] 

 印西市は、平成 4 年に人口 5 万人を突破し、平成

8 年に市制を施行、平成 22 年の印旛村、本埜村との

合併を経て、このたび人口 10 万人を突破しまし

た。 

人口 10 万人を突破した市は、千葉県内で 17 番目と

なります。印西市人口 10 万人突破記念式典人口 10

万人突破を記念して、「印西市人口 10 万人突破記念

式典」を開催します。 

 日時 平成 30 年 6 月 14 日（木） 

午前 10 時～（雨天決行） 

 場所 印西市役所本庁舎正面玄関前 

 内容 (1)人口 10 万人目認定証授与（予定） 

  (2)人口 10 万人到達日予想クイズ正解者表彰（予定） 

  (3)くす玉の開披等 

※なを、人口１０万人予想クイズの結果は応募総数２５６件中的中者は４名との事でし

た。 

＜お詫び！千葉県ラグビーまつりは６月 1０日開催です＞ 
 前号（４１号）にラクビーまつりの開催日を６月１日と記

載してしまいましたが正しくは６月１０日でした。大変申し

訳ありませんでした。この号にてお詫びと訂正をさせて頂き

ます。今後はこのような事がないように記事には十分気をつ

けます。 
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＜平成３０年第２回印西市議会定例会が行われます＞ 
６月１日より２１日までの２１日間市議会定例会が行われます。今回の議会に上程

を予定している付議事件は、承認 5 件、条例 4 件、予算 2 件、財産の取得 4 件、報告

5 件、人事 3 件、計 23 件です。 

一般質問は６月３日～７日まで、予算審査常任委員会１１日、文教福祉常任委員会 

１２日、総務企画常任委員会１３日建設経済常任委員会は１４日にそれぞれ開催予定

です。一般質問、各常任委員会は傍聴可能です。また、一般質問はライブで各常任委

員会は会議後４日後にインターネットで見る事が出来ます。お時間のある時にご覧頂

ければと思います。 

＜今回も個人一般質問を行います＞ 
 今回の定例会でも個人一般質問を行います。私は１６番目で６月７日の３番目の登壇となり

ます。一般質問の主な内容は 

１．障がい者への就労支援について 

（１）今後の特別支援学校等の進路先について 

（２）印西市しての障がい者の雇用について 

（３）チャレンジドオフィスの取組について 

２．防犯カメラ設置について 

（１）設置状況について 

（２）補助申請状況について 

３．市有建築物の維持管理について 

４．安全な街づくりに向けて 

（１）大型車両の通行禁止区分の徹底について 

（２）市街地での速度制限３０キロの徹底について 

（３）ゾーン３０の取組について 

５．高齢者の免許返納の取組について 

＜市は反訴しました！＞ 
印西市は、「印西市市制施行２０周年記念花火大会」に係る委託料請求事件について平成３０

年５月２８日付けで千葉地方裁判所佐倉支部に反訴状を発送しました。これは印西市議会第

１回定例会において「訴えの提起」が可決されてしまった為に市としての動きとなります。 

私は、この議案に対しては反対でしたが賛成多数（１２：８）になってしまいました。 

とても残念な事です。刑事事件と異なり犯人探しではない為に裁判官において和解の方向に

進まないかな？と今でも私は思っています。 

いづれにしても今後の動きに注視したいと思っています。 

この件について皆さんのご意見いただければと思います。 

 
 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

編集後記：６月は市議会が行われる為にあっという間に終わる気がします。先日まで一般質問について打合せを行って来

ましたが。職員さんの話を聞きとても勉強になる事と、聞いていてなぜ？という事も少なからずあります。そのような時

は一般質問の内容とは異なる事もありますが職員さんと市の為にどのような解決策があるかを互いに話あっています。こ

のような事が市への改善のひとつだとも私は考えています。             稲葉 たけし 

『稲葉たけし通信』のバックナンバーについて 

各ご家庭にお届けしていますがなかなか毎号をお届けできな

いでご迷惑をおかけしていますが、『稲葉たけし通信』のバック

ナンバーをホームページよりダウンロードできるようにして

います。 

パソコンの方は下記のアドレスから参照、ダウンロードして 

ください。http://inabatakeshi.jimdo.com/ 

またスマートフォンの方は右記のＱＲコードを 

読み取ってサイトより参照してください。   

 

行政相談について   

おかげさまで日々忙しく印西市内で活動させて頂いております。市民

の皆様からご要望で週一回行政相談会を実施致します。 

日時：毎週木曜日 １０：００～１２：００まで 

場所：稲葉たけし後援会事務所（大森３５２８番地３） 

市行政についての要望や相談なんでもかまいませんのでお気軽にご

相談ください。（なるべく下記へ連絡後にお越しください） 

連絡先：０４７６－４２－２３７６（稲葉） 

『稲葉たけし』後援会のご案内 

共に印西市の発展の為に政治活動をご支援頂ける皆様を随時募集し

ております。『印西に新しい風を！』皆様のご支援、後押しを心より

お待ちしています。 

 


